



Schultaschen für Kinder in Afrika 2022

Der Verein „Wissen macht Stark“

sammelt auch dieses Jahr wieder Schultaschen für die neu einschulenden Kinder aus MBalling/ Senegal. Die Erstklässler werden sich wieder sehr darüber freuen!!

Die Schultaschen müssen keinesfalls neu, doch sauber und in gutem Zustand sein. Es wäre schön, wenn ihr auch ein Federmäppchen (**entweder leer oder mit neuem Material** bestückt) dazugebt.



Was benötigen wir alles für die Füllung:

- 1 großes Schulheft liniert
- 1 großes Schulheft kariert
- 1 Packung (12Stk) Malstifte
- 1 Packung (4Stk) Bleistifte
- 1 Radiergummi
- 1 kleines Lineal o. Geodreieck
- 1 kleinen Metallspitzer



Wenn ihr euch am Material beteiligen wollt, freuen wir uns natürlich!

Damit kann das Federmäppchen dann wieder neu bestückt werden. Was für uns keine großen Kosten sind, ist für die Kinder aus MBalling ein unglaublich, tolles Geschenk.

Eine Zeichnung, ein Foto oder ein Kärtchen vom Erstbesitzer freut die Kinder auch immer sehr. Wenn ihr die Schultasche nicht in der Schule abgibt, könnt ihr sie uns auch persönlich zwischen dem 15. oder 16. September zwischen 10– 12 Uhr vorbeibringen.

Die Bilder der Übergabe findet ihr nach meiner Rückkehr auf unserer Homepage.

Liebe Grüße
Natalie

